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 L'assemblea generale è un momento importante nella vita di un'associazione, ma non è sempre facile essere 
rilasciati, quindi grazie a voi che siete presenti, ma anche ai membri che sono rappresentati dai loro poteri 
che mostrano il loro interesse per la nostra associazione. 
Un pensiero commosso in ricordo di fedeli sostenitori: la signora e il signor Guérin de Pontcharra sono 
scomparsi quest'anno in otto giorni di intervallo, questi amici erano spesso presenti nella nostra A G. Anche 
il signor Garnier de Bozel che ci ha lasciato anche quest'anno 
Presenteremo i nostri vari rapporti ma, come al solito, ci affidiamo alle vostre domande, quindi non esitate a 
interrompere, il che rende l'A G più viva! 
I nostri membri sono ancora fedeli, stiamo registrando 66 donazioni quest'anno e stai contribuendo alla 
maggior parte dei nostri finanziamenti. 
Nel 2017 ci sono state 71 donazioni, ma non mi preoccupo davvero di avere che non ho incontrato queste 
persone durante le mie visite, abbiamo già ricevuto gli assegni dopo la fine dei conti e saranno contati nel 
prossimo anno. 
A livello di supporto, la fattoria di Maria Paola a Rovasenda è un contributo finanziario molto importante per 
la nostra associazione, quindi il Rotary Club di Annecy contribuisce da molti anni al nostro fianco nel campo 
dell'alfabetizzazione e dell'educazione per sviluppare i nostri progetti. 
Per quanto riguarda il Mali, nonostante la situazione di sicurezza sfavorevole, i progetti continuano e 
continuano, i nostri gestori propongono e gestiscono seriamente le azioni intraprese, possiamo essere 
completamente rassicurati se necessario su questo argomento. 
Una parola sulla comunicazione: la brochure, che è sempre apprezzata dalla sua qualità e dal sito, è un buon 
mezzo per noi da utilizzare per sollecitare nuovi membri o partner. 
Insisto particolarmente su questo punto da sviluppare, dobbiamo allargare il nostro cerchio tradizionale e 
potendo contare sui nostri membri, potremmo organizzare riunioni o incontri amichevoli o di club, durante i 
quali presenteremmo la nostra associazione e le nostre attività. Potrebbe essere una delle diverse piste da 
sviluppare se vogliamo andare avanti. 
Lo lascio lì per il mio intervento perché svilupperemo in modo più dettagliato tutte le materie nelle diverse 
relazioni che presenteremo a voi. 
Grazie per l'attenzione. 
 
In Italia 
  
Prosegue la nostra collaborazione con Rovasenda nella fattoria di Maria Paola, con un significativo contributo 
finanziario per noi; 
Con Gilbert di cui si conoscono la serietà e certe abilità, nel fai-da-te e soprattutto nel cucito! abbiamo ancora 
davanti a noi bellissime campagne di lavoro che ci aspettano.   
La vendita di riso progredisce ogni anno, da 1150 € nel 2015, 1867 € nel 2016, 2500 € nel 2017, arriviamo per 
il 2018 a 3 000 €! 
Grazie ai nostri distributori autorizzati: Linda e la sua mamma e Marie Joelle Belleville a Robert che alimenta 
il randello Barraux escursionisti, il signor Ruffier e sua moglie a Champagny, Agnes per iniziare e anche il 
mondo Artigiani a Crolles. 
L'attività di produzione di sacchetti di stoffa utilizzati per il confezionamento del riso continua ed è molto 
apprezzata in azienda. Grazie a: Catherine, Agnès, Sandrine, Marie Joëlle e la squadra di cucitrici di Gilbert 
Ecco cosa possiamo dire su questo aspetto, non possiamo mai ringraziare Maria Paola abbastanza per il suo 
grande impegno di solidarietà a sostenere le nostre associazioni. 
 
 
Vendita riso 3.000€ 
 
 


